
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間      明石 良 会長

本日は、年度の最終例会でこのような企画をして頂き、ご準備された会員の皆様に

改めてお礼を申し上げます。後ほど辻会員が楽しい企画も考えておられるようですの

で、楽しみにしてください。 

さて、先日の例会でお話をしましたように、今後のクラブ運営は、誰でも参加できる

ように、自分の強みを活かして、積極的にクラブでの活動を進めて下さい。 

ちなみに、私は国際交流とレクレーションが好きですので、様々な留学生への支援、グローバル補助金

や平和フェロー等の申請に係る国際交流を行っていきたいです。また、ゴルフや飲み会などに積極的に

参加して、寄付金を集めたいと思います。 

一方、アカデミーは女性会員の活動が顕著であります。勢井さんを初め、本クラブにおける女性比率は

約 22%であります。これも本クラブの強みであるように思います。 

次期会長は、伊達先生でもあることから、本クラブは女性会員が前線に出て頂き、男性会員は後方支援

として、銃後の守りに徹して資金を調達する方向で進んで行きたいと思います。 

是非、各会員の皆様は、自分の役割分担を考えて頂き、クラブ運営に参加して頂ければ幸いです。引き

続きどうぞ宜しくお願い致します。簡単でございますが、会長の挨拶とさせて頂きます。 

各会員からの報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

出席報告について 会員数 37名、本日欠席者数 16 名 本日出席者数 21名 出席率 56.76％ 

 

ハッピー報告 

  伊達 紫 会員 

この度、「令和６年度男女共同参画社会づくり功労者内閣総理大臣表彰」を受け、６月２４日、総理

大臣官邸での表彰式に出席してきましたので、「ニコニコボックス」に心ばかりを入れたいと思います。

ありがとうございました。 

夜間例会（年度末懇親会）    ホテルマリックス 
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